Обоснование выполнения ремонта внутриплощадочного противопожарного водопровода
1. Описание.

Пожаротушение сооружений А и Б и прилегающей территории предусмотрено  из гидрантов расположенных в каждом боксе сооружений и внешних гидрантов расположенных в непосредственной близости от сооружений.

Подача воды от магистрального водопровода к внешним гидрантам и сооружениям осуществляется по металлическим трубопроводам проложенным на глубине 1,2-1,5м от уровня земли. Протяженность трубопровода от магистрального трубопровода до сооружения А составляет 210м, протяженность трубопровода от магистрального трубопровода до сооружения Б составляет около 340м.
2. Состояние подземных трубопроводов.

Внутриплощадочные трубопроводы сооружения А (210м) и сооружения Б (340м) в настоящее время находятся в крайне неудовлетворительном состоянии.

Нарушена изоляция трубопроводов. В результате этого уменьшилась толщина стенок трубопроводов вследствие воздействия коррозии. Имели место неоднократные порывы трубопроводов. Замена трубопроводов и восстановление изоляции не производилась. Порывы устранялись путем установки хомутов.

Было установлено, что внутренний проход трубопровода значительно уменьшился вследствие отложения шлаков на внутренних поверхностях труб и не обеспечивает подачу достаточного количества воды. Проводимая в июне 2009г промывка трубопроводов нужных результатов не дала.

Таким образом, существующие трубопроводы не могут выдержать необходимое давление вследствие их износа и не обеспечивают подачу достаточного количества воды вследствие их зашлакованности.

3.  Сроки выполнения работ  

Планируется использование сооружение А в качестве хранилища.
Планируется использование сооружения Б в качестве хранилища.

Продолжительность выполнение ремонтных работ на трубопроводе  1-1,5 месяца для каждого сооружения.

В связи с тем что необходимость в использовании сооружения Б в ближайшее время отпадает, выполнение ремонта водопровода к сооружению Б нецелесообразно.

4. Объем работ

Предлагается выполнить ремонт только внутреннего пожарного водопровода от точки врезки в магистральный трубопровод до сооружения А.

Ремонт водопровода включает следующее:

· Отрывка траншеи 

· Демонтаж старых трубопроводов

· Подготовка основания под трубопровод (устройство песчаной подушки толщиной 20 см)

· Монтаж трубопроводов диаметром 100 мм протяженностью 210 м

· Устройство врезки в магистральный трубопровод

· Ремонт пожарного гидранта (ремонт колодца)

· Предварительные гидравлические испытания трубопровода

· Обратная засыпка траншеи с послойным уплотнением грунта

· Окончательные гидравлические испытания трубопровода

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Justification

for repair of fire water supply line

5. Description
Water for fire fighting at Buildings A and B and the adjoining area is supplied from internal hydrants (located at each bay of the buildings) and the external hydrants (located near each building).

Water is supplied from the water main to internal and external hydrants through metal pipelines that are 1.2-1.5 m deep in the ground. The length of fire water supply line from water main to Building A is 210m. The length of fire water supply line from water main to Building B is 340m.

6. Condition of underground pipelines
Currently the fire water supply lines of Building A (210m) and Building B (340m) have been in a very bad condition. 

Insulation of pipelines has been damaged. In has led to the corrosion of pipe walls and their thinning. The pipelines leaked lots of times. The pipelines and insulation have never been replaced or renovated. Leakages were stopped with clams bound of the pipelines.

It was determined that the internal surface of the pipeline has become narrow due to slag on it which prevents from easy and sufficient water flow. A pipeline purging that was done in June 2009 didn’t lead to a necessary result.

Thus the existing pipelines can not bare the necessary pressure due to their deterioration and do not supply sufficient amount of water due to residue of slag.

7. Work performance deadlines
It is planned to use Building A as a storage facility.
It is planned to use Building B as a storage facility.

The fire water supply line repair activities would take 1-1,5 months for each building. 

Due to the fact that Building B operation will be terminated soon, it is not reasonable to repair Building B fire water supply line.

8. Scope of Work

It is proposed to repair only a section of internal water supply line from the water main till Building A.

Repair activities shall include:

· Ditch opening.

· Old pipelines dismantlement.

· Preparation of the basement for the pipeline (putting sand ballast 20 cm thick).

· Installation of pipeline d=100 mm 210 m long.

· Connection to the water main.

· Fire hydrant repair (repair of water well).

· The pipeline preliminary hydraulic testing.

· Ditch backfilling and layer-by-layer soil compaction.

· Final hydraulic testing of the pipeline.

